



9 avril 2014

## Français en Australie

Elections consulaires du 25 mai 2014 - *Lettre de campagne* - N°4

Lettre de soutien de 8 parlementaires, sénateurs et députés représentant les Français de l'étranger, à la liste **Français en Australie**

R E P U B L I Q U E F R A N Ç A I S E

Paris, le 2 avril 2014



**Monsieur Bernard LE BOURSICOT**  
*Français en Australie*

Cher Ami,

Le 25 mai 2014 prochain, les Français de l'étranger éliront les conseillers consulaires qui les représenteront pour les six années à venir. C'est une élection importante et un formidable enjeu pour les trois millions de Français dans le monde.

Nous connaissons de longue date votre engagement, au service de nos compatriotes, qui vous donne l'expertise nécessaire pour soutenir, expliquer et défendre leurs attentes. Aussi, nous nous réjouissons que votre liste défende nos idées et nos valeurs dans cette élection.

La liste que vous conduisez présente par ailleurs l'ensemble des gages de sérieux et de qualité dans le choix rigoureux et pertinent des personnes qui vous accompagnent dans ce combat.

Votre liste est aujourd'hui la seule à pouvoir agir avec efficacité et détermination et nous sommes heureux de vous apporter notre soutien dans la campagne électorale que vous menez avec conviction auprès des Français d'Australie et d'Océanie.

Nous appelons donc tous nos compatriotes à se mobiliser autour de votre candidature et à vous apporter leurs suffrages le 25 mai prochain.

Avec tous nos vœux de succès !

**Christian Cointat**  
**Louis Duvernois**  
**Christophe-André Frassa**  
**Christiane Kammermann**  
**Frédéric Lefebvre**  
**Thierry Mariani**  
**Alain Marsaud**  
**Claudine Schmid**  
**Députés et Sénateurs UMP**  
*représentant les Français établis hors de France*

**Membres du Groupe UNION DES RÉPUBLICAINS DE LA DROITE ET DU CENTRE de l'Assemblée des Français de l'étranger**

Christian Cointat

Louis Duvernois

Christophe-André Frassa  
*Président du Groupe URDC*

Christiane Kammermann

Frédéric Lefebvre

Thierry Mariani

Alain Marsaud

Claudine Schmid

ASSEMBLEE NATIONALE • 126, RUE DE L'UNIVERSITE • F-75355 PARIS 07 SP  
SENAT • 15, RUE DE VAUGRARD • F-75291 PARIS CEDEX 06

## Lettre adressée à Bernard Le Boursicot, tête de liste

Letter received from 8 French national MPs, Senators and Deputies, representing French nationals living abroad, supporting **Français en Australie**



In a letter of 2 April 2014, 8 members of the French Parliament - Senators and Deputies to the National Assembly, all of them representing French nationals living abroad - declare their support for **Bernard Le Boursicot** and the candidates of **Français en Australie** for the consular election of 25 May 2014.

The MPs believe that this election is critically important for more than 3 million French nationals who live abroad.

They state their knowledge of Bernard Le Boursicot's commitment to serve the French community and his capacity to represent his compatriots efficiently and engage in advocacy tasks on their behalf.

They point out that Bernard's team is made up of competent candidates selected after a rigorous process.

The MPs call for the French citizens of Australia and Oceania to vote for **Français en Australie** as their candidates are the best able to act efficiently and with determination.

Français en Australie - [Comment Voter?](#) - [www.consulaires2014.org](http://www.consulaires2014.org)

